

Desembarque industrial pesquero volvió a anotar números azules en junio

Más de 9.350 toneladas desembarcó la pesca industrial en junio, según reportó el Instituto Nacional de Estadísticas. Este dato fue un 102% mayor al registrado en igual período del año pasado y significó 4.740 toneladas más.

La variación positiva registrada en el desembarque industrial se explicó, fundamentalmente, por el recurso krill, que anotó 7.130 toneladas desembarcadas en el período de análisis. Mientras que, en el mismo mes de 2024, no existió desembarque de este recurso. El krill representó el 76% de los productos desembarcados por el sector pesquero industrial.

También incidieron favorablemente las 555 toneladas de cojinoba moteada, pescado muy requerido por el mercado japonés, cuya captura aumentó en un 118%. El único producto marino que disminuyó fue la merluza de cola, que anotó una variación negativa del 64%. Este último tiene una participación de mercado del 12%.

Salmones y plantas pesqueras

Positivo fue el desempeño de los centros de cultivo durante junio, ya que estos arrojaron un crecimiento del 63% en el tonelaje de salmón desembarcado. Se extrajeron 11.925 toneladas. En esta misma fecha, el año pasado, los centros salmoneros habían cosechado 7.285 toneladas.

Durante el período de análisis operaron 45 centros de cultivo, dos más que el año pasado. De ellos, 42 realizaron sus faenas en aguas de mar y el resto, en aguas dulces.

Plantas pesqueras

Las plantas pesqueras procesaron un total de 12.217,14 toneladas de productos, lo que representa un aumento del 29,3% en comparación con

el mismo mes del año anterior, es decir, 2.769,41 toneladas más. Este crecimiento se debió principalmente al procesamiento de salmón del Atlántico, que alcanzó las 11.094,24 toneladas, con un incremento del 29,3% respecto a junio de 2024.

De igual manera, la agrupación "Otros recursos" registró una incidencia positiva en el total elaborado, presentando 551,56 toneladas procesadas, con un notable aumento de 146,1% al comparar con el mismo mes del año pasado.

Asimismo, el recurso erizo evidenció una incidencia positiva en el total elaborado, registrando 364,63 toneladas procesadas en el período de análisis, denotando una variación positiva de 36,2% en relación al mes de junio del año anterior.

Números rojos

La pesca artesanal anotó una caída del 12,2%, lo que significó 290 toneladas menos desembarcadas respecto al mismo mes de 2024. Durante junio se extrajeron 2.095 toneladas por parte de la pesca artesanal.

El erizo presentó la mayor incidencia negativa en el desembarque artesanal, registrando 1.683,74 toneladas desembarcadas en el período de análisis, cifra que evidenció un descenso de 17,1% en comparación con el mismo mes de 2024.

De igual manera, los recursos agrupados en "Otros artesanal" incidieron negativamente en el desembarque artesanal, con 41,86 toneladas desembarcadas, exhibiendo un declive de 32,5% en relación al mes de junio del año anterior.

En tanto, el recurso centollón incidió positivamente en el desembarque artesanal, con 351,38 toneladas desembarcadas, anotando un crecimiento de 20,3% respecto al mismo mes del año pasado.



El erizo presentó la mayor incidencia negativa en el desembarque artesanal.

AÑO: LPA